



DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tlalpan CDMX, 20 de octubre 2023  
Boletín 491

## ENTREGA ALFA GONZÁLEZ CENDI VILLA COAPA

- Se invirtieron 2 millones de pesos para su rehabilitación y beneficio de los 125 niñas y niños que se atienden
- “La inversión en la educación es la más valiosa que podemos realizar como sociedad. No solo estamos construyendo paredes más fuertes, sino que estamos mitigando riesgos y creando entornos seguros”, dijo la alcaldesa.

Tras advertir que en estos momentos se enfrentan diversos desafíos y que no se puede dejar de invertir en la educación, la alcaldesa de Tlalpan Alfa González Magallanes entregó el Centro de Desarrollo Infantil (CENDI) de Villa Coapa, en el que se destinaron 2 millones de pesos.

Acompañada del personal docente, alumnos, madres y padres de familia, la mandataria señaló que su gobierno "no es de promesas, sino de hechos tangibles que reflejan mi compromiso real con la educación y la seguridad de las niñas y niños que vienen a este espacio a aprender, jugar y crecer".

En ese sentido, subrayó que “la inversión en educación, es la más valiosa que podemos realizar como sociedad”. Por eso, con el reforzamiento de paredes y muros, "estamos mitigando riesgos en este centro, creando un entorno seguro para el desarrollo de la niñez tlalpense".

Explicó que la rehabilitación del CENDI, se llevó a cabo en 6 meses, a fin de hacer un lugar más digno para el crecimiento y aprendizaje para las 125 niñas y niños usuarios de este lugar, y los demás centros de la alcaldía.

González Magallanes dijo que la obra que se entrega hoy, también fue una petición de las y los jefes de familia que todos los días salen a trabajar y no tienen con quien dejar a los infantes.

Mencionó que los trabajos de rehabilitación que se llevaron a cabo fueron: reforzamiento de los muros colindantes y centrales de 12 aulas de clases, y el cubo de escaleras, con lo que se garantiza una infraestructura sólida y resistente.

Además, se dio especial atención a los detalles como las anclas de varilla, aplanados de refuerzo de concreto estructural, y la atención meticulosa a estructuras metálicas de acero y placas lisas soldadas.

“Además de lo anterior, hemos llevado a cabo un proceso de mantenimiento y acabado para asegurarnos de que cada rincón de este espacio sea adecuado para nuestras hijas e hijos que vienen a aprender, jugar y crecer. Queremos que cada niña y niño se sienta respaldado, protegido y motivado a explorar el mundo que les rodea”, concluyó.

--000--